



Alberto Alonso

Director General Institución
Ferial de Castilla y León

EL CRECIMIENTO DE LA ACTIVIDAD QUE ANUNCIAN LOS EXPERTOS ES, SIN DUDA, UNA BUENA NOTICIA

El año 2019 arranca con fuerza en la Feria de Valladolid, con la celebración de Agraria, un certamen bienal de maquinaria agrícola que ocupará toda la superficie de exposición y que incorpora un espacio propio para empresas tecnológicas. Esta cita será el punto de partida de un calendario al que vamos a sumar nuevas citas, tanto feriales como congresuales y jornadas de carácter técnico.

TENEMOS ANTE NOSOTROS RETOS QUE PASAN POR CREAR NUEVAS FERIAS desde la Institución Feria de Castilla y León y en colaboración con otros socios; por la captación de eventos para incrementar la actividad de nuestro recinto y por la actualización de las ferias que ya se celebran.

Desde mi incorporación a la dirección de la Feria hace un año hemos trabajado en esas líneas que han supuesto, por ejemplo, el desarrollo de nuevos contenidos en Intur con el objetivo de reforzar su posicionamiento en el panorama ferial como la segunda feria del sector.

También hemos introducido cambios en el certamen histórico de la ciudad, la Feria de Muestras, para adaptarlo a las demandas actuales de expositores y visitantes. Hemos acortado su duración y ampliado las propuestas de ocio como complemento a la actividad comercial propia del evento.

La inclusión de nuevas ferias y eventos comenzará en 2019 con el congreso nacional de gestión deportiva que celebraremos en marzo. Y ya en 2018 tuvieron lugar dos nuevos proyectos, un salón de vehículos km 0 y el Game de Empleo de la **Fundación ONCE**.

El crecimiento de la actividad que anuncian los expertos es, sin duda, una buena noticia. Nosotros somos una feria de tamaño medio que aspiramos a crecer, a desarrollar proyectos que favorezcan el desarrollo socioeconómico de nuestra región, trabajando en colaboración con empresas y entidades públicas.

